

04 (e 09/02/26

REPUBLICUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET
AFAMBA

COMMUNE D'OLANGUINA

SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROUN
Peace - Work - Fatherland

CENTER REGION

MEFOU AND AFAMBA
DIVISIONAL

OLANGUINA COUNCIL

SECRETARIAT GENERAL

MAITRE D'OUVRAGE : MAIRE DE LA COMMUNE D'OLANGUINA

AUTORITE CONTRACTANTE : MAIRE DE LA COMMUNE D'OLANGUINA

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES AUPRES DE LA COMMUNE D'OLANGUINA

Avis d'Appel d'Offres DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 02 /AONO/C-OLANGUINA/CIPM/2025 DU30 JANVIER.....2026 EN
PROCEDURE D'URGENCE HORS LIGNEPOUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION
D'UNE MINI CENTRALE SOLAIRE PHOTOVOLTAIQUE DANS LA LOCALITE DE
NKOLESSONG DE 6 KM DE LINEAIRE, DANS LA COMMUNE D'OLANGUINA
ARRONDISSEMENT D'ASSAMBA, DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA,
REGION DU CENTRE

1. OBJET :

Dans le cadre du Budget d'Investissement Public (BIP) de l'exercice 2026, le Maire de la Commune d'Olanguina lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence, pour les Travaux de Construction d'une Centrale Solaire A NKOLESSONG DE 6 KM DE LINEAIRE , DANS LA COMMUNE D'OLANGUINA ARRONDISSEMENT D'ASSAMBA, DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA, REGION DU CENTRE

2. CONSISTANCE DES TRAVAUX

Les travaux objet du présent Appel d'Offres comprennent les opérations suivantes:

- 100 Travaux préliminaires
- 200 Installation et mise en œuvre des équipements
- 300 Champ photovoltaïque
- 400 Prestation diverses

3. DELAIS D'EXECUTION

Le délai d'exécution des travaux est fixé à **TROIS (03) mois** maximum à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer l'exécution de la Lettre Commande.

4- ALLOTISSEMENT

Le présent Appel d'Offres est constitué d'un lot unique.

N° Lot	Désignation	Montant prévisionnel FCFA TTC
Unique	TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE CENTRALE SOLAIRE A NKOLESSONG DE 6 KM DE LINEAIRE, DANS LA COMMUNE D'OLANGUINA, DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA, REGION DU CENTRE	60 000 000

5- COÛT PREVISIONNEL

Le coût prévisionnel à l'issue des études préalables est de **soixante Millions (60 000 000) de Francs Cfa.**

6- PARTICIPATION ET ORIGINE

Le présent Appel d'Offres National est ouvert à toutes les entreprises de droit camerounais justifiant des capacités techniques, financières et juridiques, leur permettant de réaliser les prestations objet du présent Appel d'Offres.

7- FINANCEMENT

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, sont financés par le Budget d'Investissement Public de l'Exercice 2026 du MINDEVEL ainsi qu'il suit :

N° Lot	Désignation	Source de financement
Unique	Travaux de Construction d'une Centrale Solaire A NKOLESSONG DE 6 KM DE LINEAIRE, DANS LA COMMUNE D'OLANGUINA ARRONDISSEMENT D'ASSAMBA, DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA, REGION DU CENTRE	MINDDEVEL

8- CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES.

19.1. Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables au Secrétariat Général et Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus auprès du secrétariat général de la Mairie d'Olanguina.

NOTA : « pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS à la CONAC aux numéros suivant : 222 203 732/658 2622 682/651

9- ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le dossier d'appel d'offre peut être consulté et retiré auprès du Service des Marchés de la commune d'Olanguina dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement à la recette municipale d'une somme de **cinquante mille (50 000) FCFA**, non remboursable, représentant les frais d'acquisition.

La quittance d'achat devra préciser :

- ❖ **La dénomination du projet ;**
- ❖ **Le nom du Soumissionnaire ;**
- ❖ **Le numéro de l'Avis d'Appel d'Offres ;**
- ❖ **Le montant des frais payés.**

10- REMISE DES OFFRES

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en **sept (7) exemplaires** dont **un (1) original et six (6) copies** marqués comme tels, devra parvenir contre récépissé à **la salle des actes de la Mairie d'Olanguina**, le **...26/02/2026 à 12 Heures 00 Minute**; heure locale et devra porter la mention suivante :

DOSSIER D'APPEL D'OFFRES N° 02 /AONO/C-OLANGUINA/CIPM/2026
DU.....3-0 JANVIER ...2026..... EN
PROCEDURE D'URGENCE HORS LIGNE POUR LES TRAVAUX DE
CONSTRUCTION D'UNE CENTRALE SOLAIRE A NKOLESSONG DE 6 KM DE
LINEAIRE, DANS LA COMMUNE D'OLANGUINA, DEPARTEMENT DE LA MEFOU
ET AFAMBA, REGION DU CENTRE
« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT»

12- RECEVABILITÉ DES OFFRES

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances.

13 OUVERTURE DES PLIS

L'ouverture des offres aura lieu **en un temps** à la salle des Actes de la Mairie d'Olanguina, le **.....26/02/2026 à 13 Heures 00 Minute précises**, heure locale par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de la Commune d'Olanguina. en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier.

14 CRITERES D'EVALUATION DES OFFRES

Les offres seront évaluées sur la base des critères ci-après :

14.1 Critères éliminatoires

- a) *L'absence de la caution de soumission a l'ouverture des plis ,*
- b) *Fausse déclaration, pièce falsifiée ou scannée;*
- c) *) Pièces administratives absentes ou non conformes au-delà de 48 heures réglementaires.*
- d) *Omission dans l'offre financière d'un prix unitaire quantifié ;*
- e) *Dossier ayant obtenu au terme de l'analyse technique moins de 70 % d'éléments positifs soit 14 oui sur 19.*
- f) *Non-conformité du modèle de soumission*

14.2 Critères essentiels

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront à titre indicatif sur :

- | | |
|-----------------------------------|-------------|
| 1) La capacité financière | 02 éléments |
| 2) Les références de l'entreprise | 05 éléments |
| 3) Le personnel | 05 éléments |
| 4) Le matériel | 06 éléments |
| 5) La méthodologie | 07 éléments |
| 6) Attestation visite de site | |

15- ATTRIBUTION DU MARCHÉ :

L'Autorité Contractante attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre sera reconnue conforme au Dossier d'Appel d'Offres, qui dispose des capacités techniques et financières requises

pour l'exécution du marché de façon satisfaisante et dont l'offre a été évaluée sur la base du montant hors taxe évaluée **la moins-disante**.

16- DURÉE DE VALIDITÉ DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant **90 jours** à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17- RENSEIGNEMENTS COMPLÉMENTAIRES

Les Renseignements complémentaires peuvent être obtenus tous les jours ouvrables auprès du secrétariat Général de la Commune d'Olanguina, aux heures ouvrables.

18- ADDITIF A L'APPEL D'OFFRES

Le Maire de la commune d'Olanguina se réserve le droit, en cas de nécessité, d'apporter toute autre modification ultérieure utile au présent Appel d'Offres.

19- VULGARISATION DES NUMÉROS DE TÉLÉPHONE DE LA CELLULE DE LUTTE CONTRE LA CORRUPTION

NB : TOUTE TENTATIVE DE CORRUPTION AVEREE OU FAITS DE MAUVAISES PRATIQUES DEVRA ETRE SIGNALEE PAR ECRIT ET MESSAGERIE TELEPHONIQUE A LA COMMISSION NATIONALE ANTI-CORRUPTION (CONAC) AU NUMERO 1517.

Fait à d'Olanguina, le **30-01-2026**

Ampliations :

- ARMP/Centre (Publication et Archives)
- DDMINMAP/MAF
- PCIPM
- PREFET/MFOU
- DDMINEPAT/MFOU
- DDMINEE/MAF
- DDMINDEVEL/MAF
- AFFICHAGE
- ARCHIVES

Le Maire



Alphonse Didier Bimwila

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET
AFAMBA

COMMUNE D'OLANGUINA

SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROUN

Peace - Work - Fatherland

CENTER REGION

MEFOU AND AFAMBA
DIVISIONAL

OLANGUINA COUNCIL

SECRETARIAT GENERAL

CALL TO TENDER

N°.....02../**AONO/C.OLANGUINA/CIPM/2026 following authorisation**

N° 30/02/2026

**FOR the construction of mini solar power plants 12-13 kwc
PHOTOVOLTAIQUE in nkolessond 06 km , in the municipality of Olanguina
sud division of Assamba, Mefou and Afamba division, in the centre region.**

1- SUBJECT

Within the framework of the 2024 Public Investment Budget, **The Mayor of Olanguina Council** launches an Open National Invitation to tender in emergency procedure for the construction of mini solar power plants **PHOTOVOLTAIQUE 12-13 kwc** in **nkolessond 06 km** , in the municipality of Olanguina sud division of Assamba, Mefou and Afamba division, in the centre region.

2- CONSISTENCY OF WORK

The work under this Invitation for Bids include the following transactions whose list is not exhaustive:

- 100 Travaux préliminaires
- 200 Centrale solaire (12-23) kwc
- 300 Local technique et périmètre de sécurité
- 400 Batteries et accessoires
- 500 Onduleur monitoring
- 600 Réseau basse tension
- 700 Prestation diverses

3- EXECUTION DEADLINE

The maximum execution deadline provided for by the Project Owner for the execution of the works subject of this tender shall be **three (03) months**.

4- ALLOTMENT

The present Invitation to tender has single lot.

5-ESTIMATED COST

The Estimated cost of the invitation tender is sixty millions (50 000 000) CFA FRANCS.

6-PARTICIPATION AND ORIGIN

Participation in this tender invitation shall be open to companies based in Cameroon which justify the technical, financial and judicial capacities that would enable them to realize these services.

7-FINANCING

Financing shall be with **BIP MINDDEVEL2026** as follow.

N° Lot	Désignation	Financing
Lot 1	THE CONSTRUCTION OF MINI SOLAR POWER PLANTS PHOTOVOLTAIQUE 12-13 KWC IN NKOLESSOND 06 KM, IN THE MUNICIPALITY OF OLANGUINA SUD DIVISION OF ASSAMBA, MEFOU AND AFAMBA DIVISION, IN THE CENTRE REGION.	MINDDEVEL

9- CONSULTATION OF TENDER FILES

The Tender files may be consulted upon publication of this notice during working hours at the general secretariat of Olanguina Council,

10-ACQUISITION OF THE BIDDING DOCUMENTS

The Bidding Documents may be consulted and obtained upon publication of this bid invitation at the General Secretary of Olanguina Council .The documents shall be obtained upon presentation of one receipts testifying to the payment of a non-refundable deposit of **Fifty thousand (50 000) francs** payable at the Treasury finance of Olanguina. The receipt will have to mention:

- ❖ Name of the project;
- ❖ Name of the tenderer;
- ❖ Number of the notice;
- ❖ Amount of fees paid.

11-SUBMISSION OF BIDS

Each tender, drafted in English or French in **7 (seven)** copies, that is, **1 (one) original** and **6 (six) copies** labeled as such, shall be forwarded to hall of the Acts of the town hall, no later than *1*

.....26/02/2026..... at 12 P.M., local time. Tenders shall be deposited against a receipt and shall be labeled as follows:

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N°02/AONO/C.OLANGUINA/CIPM/2026 ON THE 30/01/2026
FOR THE CONSTRUCTION OF MINI SOLAR POWER PLANTS IN NKOLESSONG 06
KM IN THE MUNICIPALITY OF OLANGUINA SUD DIVISION OF ASSAMBA, MEFOU
AND AFAMBA DIVISION, IN THE CENTRE REGION.
(EMERGENCY PROCEDURE)
“To be opened only during the evaluation session”**

12- ADMISSIBILITY OF BIDS

Under pain of rejection, the administrative documents required shall be produced in their originals or true copies certified by the issuing services, in accordance with the provisions of the Special Tender Regulations. The documents shall be dated at most **3 (three) months** or must have been established after the date of publication of this bid invitation.

The duly signed and stamped bid in accordance with the specimen contained in the bidding package, shall state costs in XAF inclusive and exclusive of taxes.

13- OPENING OF BIDS

The opening of bids shall be done in one phase on ...26/02/2026..... as from 13 P.M, local time, by the Internal Tenders Board of Olanguina. Only bidders or their duly authorized and well informed representatives shall attend this session.

14- BID ASSESSMENT CRITERIA

Bid assessment shall be based on the following criteria:

14.1 Eliminatory criteria

- a) Lack of the Bid Bond
- b) False statement or forged or scanned document
- c) Non conformity of administrative documents after 48 hours
- d) Omission of a quantified unit price from the price schedule
- e) Bid scoring less than 70% positive elements in the technical assessment
- f) Non-compliance of submission model

14.2. Essential criteria

- | | |
|----------------------------------|-------------|
| 1) Financial Capacity | 02 criteria |
| 2) The Experience of the company | 05 criteria |
| 3) Key personnel | 05 criteria |
| 4) Equipment | 06 criteria |
| 5) Methodology | 07 criteria |

15- AWARD OF CONTRACT

The contract will be attributed to the bidder presenting the lowest bid and for filling the technical capacities and administrative required.

16-DURATION OF TENDER VALIDITY

The bids shall be valid for 90 (ninety days) with effect from their submission deadline.

17- FURTHER INFORMATION

Additional information may be obtained from the General Secretary of Olanguina council

18- AMENDMENT TO THE BID INVITATION

The Mayor of Olanguina Council reserves the right, if warranted; to subsequently amend this bid invitation.

19- VULGARIZATION OF THE TELEPHONE NUMBERS OF THE ANTI-CORRUPTION UNIT

ANY ATTEMPT TO CORRUPT OR MISBEHAVE OR MALPRACTICES WITH EVIDENCE SHOULD BE SIGNALLED OR REPORTED EITHER BY SMS OR WRITING WITH COPY TO NATIONAL ANTI-CORRUPTION COMMISSION NUMBER: 1517.

Done in Olanguina, the

30-01-2026

The Mayor

(Contracting Authority)

Copies:

- ARMP/Centre (Publication et Archives)
- DDMINMAP/MAF
- PCIPM
- PREFET/MFOU
- DDMINEPAT/MFOU
- DDMINEE/MAF
- DDMINDEVEL/MAF
- AFFICHAGE
- ARCHIVES



A large, handwritten signature in blue ink that reads 'Alphonse Didier Bila Bila'.